Paroisse Sainte Mère TERESA en Morinie

Ecoute ce chant

Lettre d'infos paroissiales Carême 2024

Chers amis,

Une nouvelle saison commence pour la nature mais aussi pour notre vie chrétienne, l'annonce d'un début de printemps!

Nous sommes convoqués pour une longue marche vers Pâques.

Le signe qui nous est confié aujourd'hui est celui des cendres.

Nous allons accueillir l'immense amour de Dieu pour nous, et nous reconnaître pécheurs en face de cet amour.

Nous sommes invités à découvrir, que sous la cendre de nos vies, le feu de l'amour de Dieu brille, éclaire et réchauffe!

L'essentiel de ce temps de Carême est de faire une plus grande place à Dieu dans nos vies.

Notre existence n'est-elle pas encombrée de préoccupations, de rancœurs et de soucis qui nous empêchent de vivre l'Évangile ? N'hésitons pas à les confier au feu de l'amour divin à la place de l'arbre mort, Dieu fera pousser une vie nouvelle.

Au long de ces quarante jours, essayons de nous rendre davantage disponibles à la présence du Christ en nous. A travers une pratique plus régulière de la prière, à travers le jeûne de nourriture et de consommation, à travers le partage et une solidarité avec nos proches et ceux plus éloignés, Dieu veut nous faire passer à une vie plus ouverte aux autres ...

C'est un Dieu Père que nous allons rencontrer dans la prière, ça doit nous réjouir. C'est un Christ Frère que nous allons rencontrer dans nos gestes de partage, ça doit aussi nous réjouir. C'est un Christ Sauveur que nous allons rencontrer dans le jeûne, ça doit encore nous réjouir.

Alors bon Carême à chacune et chacun. C'est Dieu qui nous regarde "dans le secret", n'oublions pas de lui sourire.

Avec toute notre amitié Equipe Pastorale Père Frédéric, Nathalie, Céline, Hélène, Ludivine.

Rencontre Service Evangélique des Malades



Lors de leur dernière rencontre, pour préparer la messe du dimanche de la santé, l'équipe du Service Evangélique des Malades accueillait Mr Christian Zéphir, responsable diocésain et Mme Christine Vandesteene, responsable du doyenné.

Occasion de présenter les actions proposées par le SEM au niveau de notre paroisse tout au long de l'année. (Visites à domicile, porter la communion,

sacrement du pardon, carte de Noël des enfants, dimanche de la santé, entrée en Carême avec livret de prière et distribution des cendres, bouquet de buis béni à la messe des Rameaux ...)

Autant d'actions présentées aux responsables qui montrent le dynamisme de cette équipe. Apporter de la joie, du réconfort, annoncer à chacun qu'il est aimé de Jésus. Créer et garder un lien avec la communauté paroissiale ...
Nous avons chacun à être attentif à nos sœurs et frères isolés, malades.

Si vous connaissez quelqu'un qui souhaiterait être visité n'hésitez pas à contacter Marie Thérèse Devin ou l'un des membres de l'équipe de votre village



Les collégiens en chemin vers la fête de la Foi



Le dimanche 28 janvier, 15 collégiens de notre paroisse ont vécu leur première étape vers la profession de foi, avec leurs parents et la communauté à l'église de Moulle.

Avant la célébration, les jeunes et leurs parents ont réfléchi sur le sens de la croix dans leur vie de chaque jour. Pour nous chrétiens, le plus grand signe que Dieu nous aime est le don de la vie de Jésus Christ sur la croix.

Elle est pour nous fondement de notre identité, signe commun dans lequel se reconnaissent les églises et communautés chrétiennes de par le monde. Elle est la porte d'entrée de notre relation avec Dieu, elle ouvre et ferme les temps de prière chrétienne individuels et en communauté, les temps de liturgie.

Le jour de leur baptême, les jeunes ont été marqués du signe de la croix sur leurs fronts par les mains du prêtre mais aussi de leurs parents, parrains et marraines.

Après la bénédiction des croix par l'abbé Frédéric, les parents ont remis à leurs enfants la croix, qu'ils porteront le jour de la profession de foi.

Pour la catéchèse Jean Marie Vanvincq

Atelier avec les enfants du KT pour le dimanche de la santé





Une cinquantaine d'enfants étaient rassemblés à Moulle avec leurs catéchistes pour préparer le bricolage qui sera offert aux personnes malades, isolées de notre paroisse. Les figurines collées sur de petits rondins de bois viennent tout droit de Lourdes, elles ont été rapportées d'un pèlerinage.

L'Equipe du SEM était venue en renfort pour aider les enfants et pour partager un instant de prière

L'occasion aussi d'écouter l'évangile de la guérison du lépreux et d'expliquer la démarche de ces bénévoles au service des autres .

Ils ont pu accueillir Jean Pierre Benoit Diacre de notre paroisse et l'Abbé Frédéric. Les objets fabriqués ce matin seront apportés à la messe pour le dimanche de la santé et amèneront sans doute, un peu de réconfort et permettront ainsi de créer un lien précieux rendant ainsi la présence de Jésus lumineuse. Sabrina LOOTVOET



"DE PARTOUT ON VENAIT À LUI" Il février 2024

Dimanche de la Santé







Ce dimanche 11 février, dimanche de la santé, journée des malades et fête de Notre Dame de Lourdes L'Eucharistie vécue se voulait être une occasion de rendre visible et de prier plus particulièrement pour les aidants, les soignants, les visiteurs des malades ... tous ceux qui oeuvrent à la prise en charge des personnes malades, âgées, handicapées.

Être malade, handicapé, âgé, différent, peut mener à un isolement. Jean Pierre, Diacre, à travers l'homélie, et Alisone, infirmière libérale, à travers son témoignage, nous ont permis de comprendre l'importance de la main tendue, d'un sourire, une présence, une écoute, rassurer, rendre service, prendre soin de soulager les souffrances des personnes en fin de vie. Autant de gestes vécus en témoignage de leur Foi en Jésus-Christ.

A l'heure où le Pape François nous demande d'être très vigilants sur les décisions de fin de vie, il est essentiel de soulager et accompagner dignement les personnes.

Le Père Frédéric a ensuite béni et renouvelé l'envoi en mission de l'équipe du SEM







Les enfants sont venus en famille apporter les objets qu'ils avaient confectionnés pour être bénis.

Les membres du SEM les distribueront lors de leurs visites cette semaine. Un grand MERCI aux jeunes et MERCI à toux ceux qui ont préparé et animé cette messe.

A l'issue de la messe il y avait une vente de pâtisseries au profit du Téléthon. Suite aux intempéries celle-ci n'avait pu avoir lieu en décembre.

Les bénévoles se sont activés aux fourneaux pour régaler nos papilles et récolter de généreux dons.



Projet pastoral



Nous sommes tous témoins des conséquences liées aux effets climatiques. Dernièrement certains d'entre nous ont été touchés par la sècheresse, les tempêtes puis les inondations. En partant des réflexions des uns et des autres, et après avoir organisé une rencontre avec les référents des services de la paroisse, nous nous sommes interrogés, en tant que chrétiens sur la responsabilité que nous avons de prendre soin de la Création, protéger l'œuvre de Dieu.

L'équipe pastorale est donc ravie de vous présenter son projet pastoral.

Une initiative qui vise à unir nos efforts autour de l'écologie intégrale, inspirée par l'encyclique Laudato Si et Laudate Deum du pape François.

Les changements climatiques que nous vivons déjà (sécheresse, inondations, tempêtes,...) nous amènent à reprendre conscience de l'importance du vivre ensemble en respectant la Création. C'est pourquoi nous avons décidé d'agir ensemble, en tant que communauté paroissiale, pour prendre soin de notre Terre et de ses habitants autour d'un projet global avec différentes actions proposées au cours de l'année.

Notre premier geste concret sera la création d'un livret de recettes végétales, qui nous permettra de vivre pleinement le Carême en respectant la Création. En adoptant une alimentation plus respectueuse de l'environnement, nous nous engageons à prendre soin de notre planète et de ses ressources. (Livret disponible dès le Mercredi des Cendres)

Nous lançons également un projet ambitieux : la création d'un jardin communautaire, un espace où petits et grands pourront se réunir pour cultiver l'amour et la conscience écologique. Ce jardin sera bien plus qu'un simple lieu de culture ; il sera un lieu de partage, de rencontre et de croissance spirituelle pour nous tous.

semis, permaculture ... Ces moments seront l'occasion d'apprendre ensemble, de partager nos connaissances et de renforcer nos liens en tant que communauté paroissiale. À travers ces actions, nous souhaitons concrétiser les enseignements de Laudato Si et Laudate Deum, répondre à l'appel pressant à protéger notre maison commune. Ensemble nous pouvons faire une réelle différence et œuvrer pour un avenir plus durable, plus harmonieux pour tous.

Pour accompagner ce jardin, nous avons prévu une série de rencontres mensuelles, rythmées par différents ateliers,

Ensemble cultivons un avenir vert semé de prières et de gestes concrets pour une planète plus belle Calendrier des 1ères propositions :

- 14 Février Mercredi des Cendres Un carême pour la Terre. Livret de recettes sans viandes
- 19 mars St Joseph Père nourricier / Préparation du terrain pour les futures cultures
- 7 avril Bénédiction de la terre et des semis
- Avril : Atelier permaculture et premières plantations
- 8 Mai Fête de l'émerveillement
- Marche et temps de prières pour remercier Dieu de la beauté de la nature sur le chemin de la Via Francigena

 23 Juin Fête pastorale / Célébrer la diversité de la création de Dieu en plantant, ensemble, un arbre à la Maison
- paroissiale.

 Août/Septembre St Fiacre patron des jardiniers / Messe d'actions de grâce avant les récoltes
- Octobre Mois des récoltes, atelier conserves et confitures au profit des besoins sur la paroisse.
- Novembre- Atelier sur la Conservation des semences / Bénédiction des graines et prière pour la continuité de la vie. Atelier récupération des graines pour la préservation de la diversité des plantations.

Offices temps du Carême



	Eglise de Moulle	Eglise de	Eglise
		Tilques	d'Eperlecques
Mercredi des Cendres	18h00		
14 février			
Dimanche 18 février		10h30	
Dimanche 25 février			<u>! 11h30</u>
Dimanche 03 mars	10h30		
Dimanche 10 mars		10h30	
Dimanche 17 mars			10h30
Mercredi 20 mars			15h00
Célébration communautaire du pardon, avec possibilité de recevoir individuellement le sacrement de réconciliation			
Dimanche 24 mars	10h30		
Bénédiction des rameaux			

Confessions individuelles chaque mardi à 9h30 église d'Eperlecques

A vos agendas



Rencontre pour préparer les offices de la Semaine Sainte

Le jeudi 07 mars à 14h30 à la maison paroissiale à Eperlecques

Pour les équipes liturgiques, animateurs, musiciens, chorales ...

Mais pas seulement ouverte aussi à tous ceux et celles qui souhaitent participer en apportant leur talent



Pôle «écologie intégrale et fraternité» du diocèse d'Arras

FORMATIONS GRATUITES

4 soirées

Foi et écologie

en visioconférence, accessibles à tous!

Lundi 19 février 20h-22h

Qu'est-ce que la foi a à voir avec l'écologie ? L'engagement pour prendre soin de la Création : conséguence et source de la foi

Intervenant: P. Éric CHARMETANT

Doyen de la faculté de philosophie et professeur

- Centre Sèvres Paris
- Revisiter la théologie de la création
- Définir la place et la vocation de l'Homme au coeur de la création

Contact et inscription : laurent.vandesteene@arras.catholique.fr

L'équipe d'animation du pole « écologie intégrale et fraternité » à laquelle Mgr Leborgne a confié la mission de stimuler le diocèse et toutes les instances qui la composent dans l'écoute et la prise en compte des cris de la Terre et des pauvres est heureuse de vous proposer 4 soirées de formation gratuite en Visio conférence de 20h à 22 h avec des intervenants de qualité sur quatre thèmes au cœur des encycliques Laudato Si, Fratelli tutti, de l'exhortation apostolique Laudate Deum

Lundi 19 février : foi et écologie ; sur quoi fonder l'engage ment chrétien en écologie ?

Lundi 11 mars : l'Esperance chrétienne à l'épreuve de la cri se écologique

Lundi 15 avril : cri de la terre et cri des pauvres

Lundi 27 mai : Sobriété heureuse et foi chrétienne

Ces soirées sont ouvertes à tous sous réserve de s'être préalablement inscris (cf affiche ci jointe). Florence Ducroiset, Ingrid Macquet, Hervé Sergeant, Marie Pierre Cockenpot, Laurent Vandesteene, Luc Desreveaux et Stéphane Leleu

Pour toutes demandes n'hésitez pas à nous écrire ... <u>equipepastorale@teresaenmorinie.fr</u> Equipe Pastorale

Accueil maison paroissiale
Chaque Jeudi permanence du Père Frédéric
de 17h00 à 18h30
Le Père Frédéric sera absent du 15 au 29 février 2024

1^{er} Mardi du mois de 18h à 19h00 3^{ème} Samedi du mois de 9h30 à 11h30 ou par mail

accueil@teresaenmorinie.fr

Les malades, les fragiles, les pauvres sont au cœur de l'Église et doivent aussi être au centre de nos attentions humaines et de nos sollicitudes pastorales.

Ne l'oublions pas! Et confions-nous à la très Sainte Vierge Marie, pour qu'elle intercède pour nous et nous aide à être des artisans de proximité et de relations fraternelles.

Pape François

« Dieu aime avec joie celui qui donne »



Les prêtres et salariés laïcs font vivre l'Église Nous avons besoin de vous pour les rémunérer

Soutenir la vie de l'Église par un don, c'est aussi lui offrir les moyens d'accomplir sa raison d'être profonde : l'annonce de l'amour du Christ pour tous les Hommes!

Vous pouvez donner dès maintenant sur donnons-arras.catholique.fr

Un grand merci pour votre contribution!



Une équipe de bénévoles à votre écoute

Pour toutes demandes

Accueil à la maison paroissiale

Sinon vous pouvez adresser un mail à :

accueil@teresaenmorinie.fr

Suivre l'actualité de la paroisse

Paroisse sainte mère teresa en morinie

Site Web de la paroisse teresaenmorinie.fr